



## Atletismo

# El Circuito VIII Centenario llega a Zamora el domingo

## Mañana se disputa la séptima edición del Memorial Luis Ángel Puente en Los Bloques

**R. D.** El próximo domingo se se disputará la cuarta y última prueba del Circuito de Carreras Populares VIII Centenario, que organiza la Universidad de Salamanca a través de su Servicio de Educación Física y Deportes y la Oficina del VIII Centenario, en colaboración, en esta ocasión, con el Ayuntamiento de Zamora.

La inscripción en esta competición continúa abierta hasta hoy viernes a través de la web de la prueba, <http://circuito2018.usal.es>.

El recorrido de la carrera es de 10 kilómetros y transcurre por los lugares más emblemáticos de la ciudad, con salida y llegada al Campus Universitario Viriato, a las 12 de la mañana.

Tras la finalización de esta carrera, se conocerán los ganadores finales individuales y por equipos de esta competición y de todo el circuito. En masculino, el máximo favorito es Daniel Sanz, ganador en Béjar y Ávila y tiene como rivales a Ignacio González y Pablo Rodríguez; y en la categoría femenina, Pilar García, vencedora en Salamanca y Ávila, que cuenta como rival con Gema Martín, ganadora en Béjar.

Por equipos Pinturas Alvaida se perfila como ganador seguido de Persianas Ruano y el equipo universitario del IBFG.

Por otra parte, mañana se celebrará en el barrio de Los Bloques la séptima edición del Memorial Luis Ángel Puente sobre una distancia de 4.800 metros para las

categorías superiores. La salida se dará en la avenida Reyes Católicos a las 20.00 horas, para continuar por Hernán Cortes, recinto del Tránsito, y regresar al punto inicial junto a la sede de la Asociación de Vecinos. Los corredores deberán dar tres vueltas a este circuito en las categorías superiores.

Pese a que el plazo de inscripción finalizó ayer, podrán realizarse inscripciones fuera de plazo al precio de 10 euros en la página web de Smartchip y en la sede de la Asociación Vecinal en horario de tarde.

Esta tarde, de 18.30 a 21.30 horas podrán recogerse la camiseta conmemorativa y el dorsal en la asociación vecinal y mañana de 11.00 a 14.00 horas.